



communiqué

N°:
No.: 115

Le 9 août 1985

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Très honorable Joe Clark, Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Keith A. Bezanson (âgé de 44 ans), né à Kingston (Ontario), est nommé Ambassadeur au Pérou avec accréditation simultanée en Bolivie.

Monsieur Bezanson (baccalauréat ès arts, Université Carleton, 1964; Ph.D., Université Stanford, 1972) est entré à l'Agence canadienne de développement international (ACDI) en 1973. Avant de devenir fonctionnaire fédéral, il a enseigné au Nigéria dans le cadre du Service universitaire canadien outre-mer, fut Professeur adjoint et Assistant à la Recherche à l'Université Stanford; il participa à une mission de Planification économique en Micronésie comme consultant auprès de l'Institut de Recherche de l'Université Stanford. À l'étranger il servit au Ghana comme Conseiller en Planification de la Main-d'oeuvre et en Education, à titre de Directeur de Projet (Emploi et revenu) à l'ACDI et Conférencier/Chargé de cours à l'Université Cape Coast au Ghana. Il devint Agent principal de Planification à l'ACDI de 1973 à 1977; Directeur régional, Coopération canadienne de développement Kenya/Tanzanie de 1977 à 1978; et Directeur, Direction des Institutions financières de 1978 à 1981. Depuis 1981, il occupe le poste de Vice-président, Direction générale des Amériques. Monsieur Bezanson remplace Monsieur M. Bell qui rentre à Ottawa.

* * * *

.../2